



Hasta la comunidad de Brigada 7; en los límites del [municipio Majibacoa](#) con la provincia Granma, llegaron las máximas autoridades del partido y el gobierno en este territorio con el objetivo de evaluar el funcionamiento de los servicios básicos.

En el recorrido por la demarcación las comisiones de trabajo integradas por cuadros y especialistas de diferentes sectores, se pudo constatar que existen problemas que requieren de una solución inmediata y otros que exigen una labor de enfrentamiento más enérgica, al tratarse de indisciplinas sociales que rozan el concepto de delito.

El déficit de medios de transporte y el mal estado del vial de acceso a la comunidad son las principales inquietudes de la población de Brigada 7, pues se dificulta sobre manera la salida y entrada de estudiantes y trabajadores, la atención a pacientes con criterios [médicos](#) que requieren la intervención urgente en un centro hospitalario al no disponer de un vehículo para el traslado de estos, situación que se complejiza cuando las urgencias se generan en horas de la noche o madrugada.



En el resumen de la visita, las máximas autoridades del partido y el gobierno en Majibacoa enfatizaron en la importancia de perfeccionar la intervención comunitaria por parte de los trabajadores sociales en los estudios de familia, elevar el enfrentamiento al delito, aspecto en el que debe jugar un rol protagónico el grupo de trabajo comunitario y la comisión de prevención y atención social, pues hay muchos jóvenes desvinculados del estudio y el trabajo en Brigada 7, comarca que cuenta con una Unidad Básica de Producción Cooperativa (UBPC), la cual necesita fuerza de trabajo para elevar sus rendimientos productivos.

La presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Majibacoa, Yamnis Rodríguez Vega, llamo a “mantener la esencia por la cual fue creada esta comunidad, inicialmente fundada por la necesidad de dar viviendas seguras a un grupo de familias que habitaban en zonas muy cercanas a la presa Juan Sáez; el embalse más grande de Las Tunas, ubicado en el municipio Jesús Menéndez”.

“Hoy la composición poblacional de esta comarca ha cambiado, sin embargo se mantiene intacto su principal encargo social; el aporte de materias primas para la producción azucarera en nuestro central”, subrayó la máxima autoridad gubernamental en ese tunero municipio.